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Trattetive in corso in casa Foggia
La sensazione è che già in 
occasione della 
presentazione del nuovo 
allenatore e del direttore 
sportivo possa essere fatto 
l'annuncio dei primi arrivi in 
casa Foggia o, comunque, in 
dirittura di arrivo. Il mercato 
si aprirà u�cialmente luned' 
prossimo.
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LA NOTIZIA DEL GIORNO

Lutto cittadino per Foggia 
che si toglie il cappello 
dinanzi al feretro che dalla 
camera ardente allestita 
nell'aula consigliare di 
Palazzo di Città viene 
trasferito nella cattedrale 
per l'ultimo saluto a Paolo 
Agostinacchio, già Sindaco 
di Foggia e parlamentare 
missino. Un fiume di gente 
ha voluto rendere omaggio 
alla salma da ieri 
pomeriggio dopo che la 
Sindaca ha interrotto il 
consiglio comunale dopo 
aver appreso la notizia 
della grave perdita della 
città. Paolo Agostinacchio 
ci ha lasciati in punta di 
piedi, il suo cuore ha 
ceduto nel suo studio, il 
rifugio di tanti mmomenti 
professionali e politici.

Tanti e commossi i 
messaggi di ogni parte 
politica regionale e 
nazionale, da destra a 
sinistra. Il Pd di Foggia ha 
voluto sottolineare in una 
nota la stima verso 
Agostinacchio. “Rendiamo 
omaggio all’uomo e al 
politico. Paolo 
Agostinacchio avversario 
con cui ci si poteva 
confrontare anche 
aspramente, ma sempre nel 
reciproco rispetto. Lotta 
comune sull’autonomia 
dell’Università, risultato 
storico e strategico per il 
futuro di Foggia. Seppe dare 
coraggio e forza alla città 
nei giorni dell’immane 
tragedia di Viale Giotto” 
conclude la nota del Partito 
Democratico. Messaggio 
anche da Noi Moderati.

"Era il baluardo di una 
politica che adesso non c'è 
più, è stato rimpianto da 
molti dei suoi concittadini 
quando era a capo della 
amministrazione 
comunale di Foggia, ha 
rappresentato, con grande 
spessore, la sua città nel 
resto dello Stivale. Paolo 
Agostinacchio non è più 
tra noi. La Capitanata 
perde un fine conoscitore 
di tutte le dinamiche 
politiche del territorio. 
Noi Moderati - Capitanata 
e il suo coordinatore 
Francesco Borgese, 
porgono alla famiglia 
dell'on. Agostinacchio le 
più sincere condoglianze, 
certi che difficilmente 
Foggia potrà dimenticare 
un personaggio di questa 
portata. Addio, Paolo"

IL SINDACO DELLA 
RINASCITA DI FOGGIA



Forza Italia provinciale di Foggia, i 
suoi dirigenti di partito e 
rappresentanti nelle istituzioni locali, 
esprimono cordoglio per la morte di 
Paolo Agostinacchio. In una nota il 
coordinatore provinciale di Foggia, 
Paolo Dell'Erba, lo ricorda così:
“Foggia e tutta la Puglia perdono un 
punto di riferimento politico non solo 
per il centrodestra. La scomparsa di 
Paolo Agostinacchio ci rattrista tutti 
consapevoli che perdiamo un amico, 
un bravo professionista ma, 
soprattutto, un politico capace di 
saper mettere sempre avanti a tutto e 
tutti le necessità di Foggia e dei 
foggiani. La morte di Agostinacchio 
lascia un vuoto incolmabile".
Ieri, quindi, è stato interrotto il 
consiglio comunale alla notizia della 
morte di Agostinacchio, Queste le 
parole della Sindaca Episcopo. "La mia 
è una commozione autentica. Ho 
conosciuto e apprezzato l’on. Paolo 
Agostinacchio, anche se da latitudini 
ideologiche differenti, sempre 
riconoscendone il carisma, la qualità, 
la gentilezza, la cultura sconfinata, la 
preparazione politica. In consiglio 
comunale ci siamo sempre 
interfacciati con solarità, mai un 
cenno di acrimonia o distanziamento 
umano. Vanno ricordate e 
riconosciute non solo la longevità 
della sua azione amministrativa come 
sindaco e consigliere e l’esperienza da 
parlamentare al servizio del suo 
territorio, ma anche la qualità umana 
e professionale e lo spessore 
istituzionale".
Poche parole ma ricche di significato 
quelle espresse sui social da Tonio 
Ciarambino, persona molto vicina 
anche professionalmente allìavvocato 
AGostinacchio. "Mi è morto un padre. 
Ci siamo voluti bene, di un bene 
filiale. Addio Avvocato".

Giuseppe Mainiero evidenzia che Foggia 
riconosce quello che fu un grande uomo. 
"Alle 16.30 di oggi sarà allestito picchetto 
d'onore e camera ardente in Aula 
Consiliare del Comune di Foggia per l'on. 
Paolo Agostinacchio. Foggia gli rende 
Onore".
"Paolo Agostinacchio ha dato a questa Città 
amore, lavoro, dedizione. Credeva tanto nei 
giovani, come credeva tanto in questo 
consiglio comunale, perché Agostinacchio a 
Foggia ha dedicato tutto sè stesso", ha 
sottolineato Lia Azzarone Presidente del 
Consiglio comunale di Foggia che ieri fatto 
osservare un minuto di silenzio all'arrivo 
della notizia della scomparsa dell'ex 
Sindaco subito dopo decidendo 
all'unanimità con i capigruppo consigliari 
di sostpndere i lavori per consentire 
l'allestimento della camera ardente aperta 
da ieri pomeriggio.
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PRESENTAZIONE DELLA CAMPAGNA DI SENSIBILIZZAZIONE 
PER LA RACCOLTA DELLE DEIEZIONI CANINE A FOGGIA

Domani venerdì 28 giugno, alle 
ore 10, nella sala giunta di 
Palazzo di Città verrà 
presentata la campagna di 
sensibilizzazione lanciata 
dall’amministrazione 
comunale per la raccolta delle 
deiezioni canine. Saranno 
presenti la sindaca Maria Aida 
Episcopo, l’assessora alle 
Politiche sociali con delega al 
benessere animale, Simona 
Mendolicchio, e l’assessora 
all’Ambiente Lucia Aprile.

Il modello di 
sviluppo del 

Turismo 
cooperativo

Questa mattina nella biblioteca Bonghi di Lucera momento 
di incontro dal titolo "Turismo cooperativo: un modello di 
sviluppo dei Monti Dauni". Al centro del dibattito la 
possibilità che il turismo di cooperativo e di comunità possa 
essere elemento di valorizzazione delle risorse locali, 
ra�orzando il brand dei Monti Dauni.
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Notizie in breve
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dalla Capitanata
cronaca



RACCOLTA RIFIUTI 

SOLIDI URBANI. 

IPOTESI DI DANNO 

ERARIALE per 5ml

Il Nucleo di Polizia 
Economico - Finanziaria 
della Guardia di Finanza di 
Foggia ha esaminato le 
procedure di affidamento 
dei servizi pubblici locali di 
raccolta e smaltimento 
rifiuti di 54 enti pubblici 
locali. In tale contesto, 
particolare attenzione è 
stata rivolta ai contributi 
riconosciuti ed erogati dal 
consorzio nazionale di 
filiera COREPLA nell’ambito 
dell’accordo - quadro per il 
riciclo degli imballaggi in 
plastica.

L’analisi degli atti amministrativi emanati per l’affidamento 
dei citati servizi ha permesso di individuare diverse ipotesi di 
danno erariale quantificate complessivamente in 5.154.130 € 
derivanti dalla mancata adozione di procedure 
“concorrenziali” nell’affidamento dei citati servizi e dalla 
mancata percezione di contributi da parte degli enti locali. 
Dall’analisi delle procedure di affidamento adottate sono 
emersi, infatti: il costante affidamento diretto dei servizi in 
parola mediante proroghe “contingibili ed urgenti” in luogo di 
procedure “competitive” di scelta del contraente oppure il 
ricorso ad affidamenti “sotto soglia” senza garantire il rispetto 
dei principi di libera concorrenza, di non frazionamento degli 
appalti e dell’obbligo di rotazione dei contraenti; l’affidamento 
secondo modalità “in house” in assenza della dimostrazione di 
un vantaggio economico per l’ente. A conclusione degli 
accertamenti sono stati segnalati alla Procura Regionale della 
Corte dei Conti presso la Sezione Giurisdizionale per la Puglia, 
n. 60 dirigenti tecnici dei 54 comuni ispezionati.



Cultura e 
salute mentale
L’ANPIS Puglia, in collaborazione con 
l’ODCEC,  la ASD Norandacity fc 
(Australia) e altri partners, organizza 
nella città di Foggia l’evento intitolato 
“Il Foggiano Nel Mondo” nella giornata 
del 28 giugno 2024, con una iniziativa 
sportiva e culturale sul tema del 
valore dell’appartenenza al territorio 
nativo e sulla promozione di processi 
di integrazione sociale di persone con 
svantaggi psico-sociali.

La Manifestazione prevede la 
partecipazione di persone foggiane 
residenti all’estero e non solo, in 
particolare dall’ Australia dove svolgono 
la loro vita lavorativa e famigliare. Il 
programma prevede domani alle ore 
11.00 presso la Sala Consiliare del  
Comune di Foggia si la cerimonia di 
accoglienza alla Delegazione 
Australiana e alle 18.00 presso il campo 
ex FIGC un quadrangolare di calcio.

T ERZO SETTORE



SALUTE

600 Abitanti di Candela senza 
medico di base da 10 giorni

www.foggiapost.com

Il Sindaco di Candela, Nicola Gatta, ha evidenziato in 
una nota una situazione di assistenza sanitaria che 
pesa sulla comunità. "Da giorni ci stiamo 
interfacciando con i responsabili della Asl in merito ai 
disagi e disservizi per la popolazione dopo la decisione  
del dott. Di Muzio di non proseguire l'attività 
professionale a Candela, senza aver ottenuto soluzioni 
e assistendo ad uno scarica barile tra la ASL e la 
Regione Puglia. Duole constatare che Asl e Regione 
Puglia non hanno posto in essere alcuna 
programmazione per Candela, lasciando, di fatto, i 
pazienti senza una copertura sufficiente di medici di 
base in loco.
Il dottor Di Muzio è stato autorizzato a trasferirsi ad 
Ascoli ma, al contempo, non è stato previsto un 
sostituto obbligato ad aprire a Candela.  Di fatto, ad 
oggi, è presente sul nostro territorio solo la dottoressa 
Palmieri la quale potrà accogliere, in aggiunta ai suoi, 
solo pochi altri pazienti e per di più prossima alla 
pensione.

Da 10 giorni circa 600 pazienti di 
Candela sono rimasti senza medico di 
base, senza sapere cosa fare e senza 
alcuna comunicazione ufficiale da parte 
della Asl. È emerso che l'alternativa è il 
dottor D'Agrosa, il quale, però, non da 
certezza di aprire lo studio a Candela, 
pertanto, al momento, non possiamo 
che consigliare di non iscriversi presso 
il dott. D'Agrosa se non ci sarà la 
sicurezza che sarà presente a Candela. 
Non me ne voglia il dottor D'Agrosa, ma 
in questa situazione nessuno sta 
pensando che molti degli assistiti 
rimasti senza copertura medica sono 
persone anziane che non possono 
spostarsi facilmente ad Ascoli per 
ricevere l'assistenza medica di cui 
hanno diritto! Si parla tanto di servizi 
sanitari di prossimità ma la realtà è ben 
diversa, arrivando a non assicurare i 
servizi essenziali! 

https://www.flipsnack.com/templates/portfolios


AMBIENTE

Il comune di Cerignola 
sospende pagamenti a Terka

www.foggiapost.com

Il sindaco di Cerignola Francesco 
Bonito ha deciso, di concerto con la 
Giunta comunale, di bloccare i 
pagamenti verso la società Tekra, 
titolare del servizio di raccolta dei 
rifiuti, dopo aver verificato, da ultimo 
oggi alle 13.00, il persistere di 
disservizi nella raccolta porta a porta.
“La società ha l’obbligo contrattuale 
di garantire il servizio fino all’ultimo 
giorno e non intendiamo 
minimamente transigere su questo 
principio”, afferma il sindaco 
Francesco Bonito. “L’irresponsabilità 
di Tekra, oltretutto, rischia di 
generare pericoli per la salute dei 
cittadini e degli animali”.
Il prossimo 2 luglio ci sarà l’udienza 
davanti al TAR per la sospensione 
degli esiti della gara con cui l’ARO ha 
affidato il servizio alla Teknoservice 
e, qualora i giudici amministrativi 
non ordinassero la sospensione 
dell’affidamento, dal 20 luglio 
diventerebbe attiva la nuova gestione: 
“Sono fiducioso che, a partire da quel 
giorno, le comunità di Cerignola e dei 
Comuni dei Cinque Reali Siti non 
subiranno più simili disservizi”, 
conclude Bonito.

Bonito: “L’irresponsabilità della società 
rischia di generare pericoli per la salute”

https://www.flipsnack.com/templates/portfolios


AGRICOLTURA
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Dopo un 2023 che ha visto una vera e propria invasione di cereali turchi e russi, 
nei primi tre mesi del 2024 hanno varcato i confini nazionali oltre 2,1 miliardi di 
chili tra grano duro e tenero, in aumento del 15% rispetto allo stesso periodo dello 
scorso anno, con i maggiori incrementi che si registrano per gli arrivi da Turchia
Kazakhistan e Ucraina. Arrivi che si sono moltiplicati proprio in concomitanza 
della fase di raccolta del grano italiano e dell'avvio della nuova campagna di 
commercializzazione. Nonostante le previsioni negative sulla raccolta, la prima 
quotazione registrata alla borsa merci di Foggia è stato quotato ben 13 euro alla 
tonnellata in meno rispetto all'ultima quotazione della mietitura 2023, una cifra 
drammaticamente sotto i costi di produzione. In pericolo c'è il futuro di circa 
duecentomila aziende agricole impegnate a coltivare il grano in Italia che - 
continua la Coldiretti - è prima in Europa e seconda nel mondo nella produzione 
di grano duro destinato alla pasta.

In pericolo il 
futuro delle 

aziende agricole



DAI SOCIAL

Maria Aida Episcopo
www.foggiapost.com

"La mia è una commozione autentica. 
Ho conosciuto e apprezzato l’on. Paolo 
Agostinacchio, anche se da latitudini 
ideologiche differenti, sempre riconoscendone 
il carisma, la qualità, la gentilezza, la cultura 
sconfinata, la preparazione politica"
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Cosa fare?
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I NIZIATIVE

BANDI  PER 
L'ESTATE  A 
CERIGNOLA

Sono stati pubblicati sul portale istituzionale 
del Comune di Cerignola due avvisi pubblici 
per il periodo estivo.  Il primo avviso è 
finalizzato all’individuazione di soggetti 
operanti nel settore dell’organizzazione e 
gestione di manifestazioni, eventi, spettacoli, 
concerti, da tenersi in Cerignola nel periodo 
estivo luglio/settembre 2024. Il secondo avviso 
è invece dedicato alla ricerca di 
sponsorizzazioni per il programma delle 
attività “estate 2024”, dei centri estivi e della 
manifestazione internazionale di beach soccer 
del 13 e 14 luglio 2024 in Piazza Duomo.
Le proposte dovranno essere inviate 
esclusivamente tramite PEC all’indirizzo 
protocollo.comune.cerignola@pec.rupar.puglia.
it e dovranno riportare le informazioni 
indicate nel bando.



PRIMATI
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Dopo un 2023 che ha visto una vera e propria invasione di cereali turchi e russi, 
nei primi tre mesi del 2024 hanno varcato i confini nazionali oltre 2,1 miliardi di 
chili tra grano duro e tenero, in aumento del 15% rispetto allo stesso periodo dello 
scorso anno, con i maggiori incrementi che si registrano per gli arrivi da Turchia
Kazakhistan e Ucraina. Arrivi che si sono moltiplicati proprio in concomitanza 
della fase di raccolta del grano italiano e dell'avvio della nuova campagna di 
commercializzazione. Nonostante le previsioni negative sulla raccolta, la prima 
quotazione registrata alla borsa merci di Foggia è stato quotato ben 13 euro alla 
tonnellata in meno rispetto all'ultima quotazione della mietitura 2023, una cifra 
drammaticamente sotto i costi di produzione. In pericolo c'è il futuro di circa 
duecentomila aziende agricole impegnate a coltivare il grano in Italia che - 
continua la Coldiretti - è prima in Europa e seconda nel mondo nella produzione 
di grano duro destinato alla pasta.

La sanseverese 
Terry Pretorino sul 

podio del Titanus



S PETTACOLO
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Nell’ambito delle azioni di tutela e 
valorizzazione del sito dell’Anfiteatro 
Augusteo di Lucera, tra i più 
significativi del territorio, la 
Soprintendenza Archeologia, Belle Arti 
e Paesaggio BAT e FG ha coinvolto la 
Regione Puglia, il Comune e il Teatro 
Pubblico Pugliese per la 
programmazione e organizzazione 
della rassegna Estate|Muse|Stelle, 
giunta alla sua quinta edizione.

Di seguito alcune anticipazioni, in 
attesa che il programma completo 
della rassegna venga illustrato il 
prossimo 3 luglio ore 11.30 presso 
l’Anfiteatro Augusteo di Lucera. 
Apre la rassegna, il 25 luglio, 
FRATTO_X di Flavia Mastrella e 
Antonio Rezza, Leoni d’Oro alla 
Carriera alla Biennale di Venezia 
2018, artisti inimitabili nel 
panorama teatrale europeo. Il 
secondo appuntamento è affidato a 
Isabella Ragonese - una delle 
presenze più luminose della scena 
italiana teatrale e cinematografica - 
in scena con Rodrigo D’Erasmo, 
polistrumentista e compositore di 
grande talento, storico violino degli 
Afterhours.

Notti all'anfiteatro 
Augusteo di Lucera



La voce inconfondibile di Ginevra 
Di Marco - una delle interpreti 
più raffinate del panorama 
musicale italiano - si unisce a 
quella di Franco Arminio, definito 
da Roberto Saviano “uno dei poeti 
più importanti di questo paese”.  
Da un’idea di Francesco Magnelli, 
È STATO UN TEMPO IL MONDO - 
verso di una canzone dello storico 
gruppo dei CSI - è uno spettacolo- 
concerto in cui l’incontro e lo 
sguardo etico di questi due grandi 
artisti genera un viaggio per 
ricordarci cosa è stato il mondo e 
cosa sta diventando. Con le 
musiche eseguite dal vivo da 
Francesco Magnelli e Andrea 
Salvatori, bellezza e ferite, passato 
e presente, in un luogo carico di 
storia come l’Anfiteatro augusteo 
di Lucera. Il 7 agosto, in prima 
regionale. Dopo la pausa 
ferragostana, torna il grande 
teatro con RADIO ARGO SUITE, 
una nuova edizione del fortunato 
spettacolo andato in scena nel 
2011, memorabile per chi ebbe la 
possibilità di vederlo. 
Emozionante performance per 
voce e musica - Massimo 
Cordovani e Mario Di Bonito 
presenti sul palco - lo spettacolo è 
un’attualissima riflessione sulla 
guerra, sul potere e le sue 
mistificazioni. 

Nella riscrittura di Igor Esposito dall’Orestea di 
Eschilo, a dare corpo a tutti i personaggi è 
Peppino Mazzotta, interprete di solida 
formazione teatrale, noto al grande pubblico per 
il ruolo dell’Ispettore Fazio ne Il commissario 
Montalbano, straordinario interprete del film 
Anime nere. In prima regionale, il 24 agosto. A 
chiudere il cartellone di PrimaVera al Garibaldi 
per Estate|Muse|Stelle, il 30 agosto, sarà Lino 
Guanciale, interprete colto, sensibile, amatissimo 
tanto dal pubblico teatrale quanto da quello 
televisivo e cinematografico. ER CORVACCIO E LI 
MORTI - progetto a cura di Lisa Ferlazzo Natoli - 
è una “spoon river” romanesca nata dalla penna 
del critico teatrale e conduttore di Radio3 
Graziano Graziani. Guidati dal Corvaccio, dalle 
musiche di Gabriele Coen e dal trascinante 
talento di Lino Guanciale ascolteremo le vite di 
personaggi malinconici e cinici, comici e sboccati, 
che salutano la vita perduta con irriverenza.
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I comuni della provincia di Foggia stanno 
ultimando i cartelloni degli eventi estivi. 
Oggi parliamo di Vico del Gargano.

Estate da
vivere



Otto incontri con autrici, autori e personalità 
del mondo dello spettacolo: dal 10 luglio al 14 
agosto, nell’ambito dell’Estate Vichese, torna 
“Agorà”, appuntamento curato da Rita 
Selvaggio, assessore alle Attività Culturali.
La rassegna, con una formula innovativa, per 
il secondo anno dà continuità a quanto 
sperimentato per quattro anni e fino al 2022 
con “Un libro per amico”. Piazze e strade di 
Vico del Gargano diventano un moderno 
salotto culturale, aperto e inclusivo, con una 
serie di appuntamenti ai quali si può 
partecipare gratuitamente. Tra gli ospiti più 
attesi, quest’anno “Agorà” annovera Stefania 
Orlando (14 luglio), Ornella Muti (6 agosto) e 
Patrizia Pellegrino (14 agosto).

“Agorà è il nostro spazio 
d’incontro tra la città e le 
personalità che hanno qualcosa 
da raccontare di sé stesse, del 
loro percorso, di storie che hanno 
a che fare con il loro vissuto, le 
esperienze più autentiche e 
profonde”, spiega Rita Selvaggio. 
“L’estate, in questo modo, diventa 
la stagione del tempo liberato, del 
piacere di ascoltare e di leggere 
insieme, di conoscere e di 
riconoscersi”.
“Con le sue piazze e la sua 
tradizione di ospitalità e 
accoglienza, Vico del Gargano è 
un luogo perfetto per una 
rassegna di incontri come quella 
di Agorà. Le storie raccontate da 
autrici e autori diventano un 
tutt’uno con la storia viva dei 
luoghi in cui si svolgono gli 
incontri”, ha dichiarato il sindaco 
Raffaele Sciscio.

Agorà accoglie 
Ornella Muti, 

Stefania Orlando e 
Patrizia Pellegrino



A inaugurare il programma di Agorà 
ci saranno Michele Maiorano e 
Rocco Iocolo, facendoci vivere 
“Storie e leggende del Gargano” 
dalle ore 21.30 in Piazza Castello. Il 
14 luglio, in Piazza San Domenico 
alle 21.30, Luigi Mossuto dialogherà 
con Stefania Orlando. Attrice, 
cantautrice e conduttrice televisiva, 
Stefania Orlando racconterà 
esperienze, vita ed emozioni vissute 
in tanti anni di carriera. Il 19 luglio 
Agorà approderà in via Mattiucci, 
alle 21.30, con “L’amore vuole amore” 
di Maria Antonietta Binetti e il 
dialogo tra l’autrice e Veronica 
Gatto.

Il 20 luglio, sempre in via Mattiucci alle 
ore 21.30, Roberto Gatti parlerà da 
“Youtuber per caso”. Il 4 agosto, in Piazza 
Castello alle 21.30, protagonisti saranno 
“Fogli e ricordi” di Tommaso Castellana. 
Il 5 agosto, in via Mattiucci, alle 21.30 
Luca Improta racconterà il suo “Le ombre 
non lasciano traccia. Assassino zero”. La 
serata sarà condotta da Desirèe Gervasio 
e Eustachio Agricola. Il 6 agosto sarà 
Piazza San Domenico, alle ore 21.30, ad 
accogliere Ornella Muti. Attrice iconica 
del cinema italiano, simbolo di fascino ed 
eleganza, Ornella Muti si confronterà con 
Luigi Mossuto, ripercorrendo “Racconti 
di Cinema” che l’hanno resa una delle 
donne più ammirate del grande e del 
piccolo schermo in Italia e nel mondo. Il 
14 agosto, l’ultimo appuntamento di 
Agorà vedrà protagonista un altro volto 
noto del mondo dello spettacolo italiano: 
Patrizia Pellegrino (nella foto sopra e a 
sinistra la copertina del libro) ci 
racconterà “Ho scelto di sorridere” 
dialogando con Luigi Mossuto, in Piazza 
San Domenico alle ore 21.30.



LO ZAC
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Dopo un periodo fatto di approssimazione gestionale, l'arrivo 
del direttore sportivo Domenico Roma sembra aver dato già 
una prima organizzazione sotto l'aspetto tecnico. Ora i tifosi si 
attendono i fatti, solo quelli saranno oggetto di valutazione

FINALMENTE 
IL FOGGIA SI 
MUOVE CON 

UN DIRETTORE 
SPORTIVO...

 VERO



ROMA PRONTO A CONCLUDERE 
PER PORTIERE E DIFENSORE

D I  T I Z I A N O  E R R I C H I E L L O

TRATTATIVE
✦ 
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La nuova stagione di Lega Pro 
muoverà i primi passi, nella 
giornata di oggi, con la ratifica 
della partecipazione al 
Campionato di serie C del Milan 
U23 in luogo dell’Ancona escluso 
in sede di iscrizione e, nella 
giornata di domani, con la 
riunione del Direttivo di Lega Pro 
chiamato a definire la 
composizione dei gironi da venti 
squadre per la prossima stagione 
con le  tre formazioni B di 
Juventus, Milan e Atalanta che 
saranno inserite una in ognuno 
dei tre gironi mediante un 
sorteggio. Intanto in casa Foggia si 
continua a guardare con interesse 
al mercato per definire le prime 
operazioni. C’è attesa per 
conoscere il nome del portiere 
che è stato già bloccato e che, con 
Perina, dovrebbe giocarsi una 
maglia da titolare. Il nome del 
nuovo centrale di difesa dovrebbe 
essere quello di Davide 
Mondonico, classe ’97, nativo di 
Vimercate proprio come il tecnico 
Massimo Brambilla. Talentuoso 
difensore con il vizio del gol, alto 
1,93 che fa della potenza fisica, le 
doti tecniche e il senso della 
posizione le sue armi migliori. 

Cresciuto nel vivaio del Milan 
ha vestito la maglia 
dell’Albinoleffe per cinque 
stagioni, tutte in C, prima di 
passare al Crotone e all’ancona 
dove ha disputato la seconda 
parte di campionato disputando 
14 partite. Per quanto concerne 
il reparto avanzato tornano di 
attualità due attaccanti già nel 
mirino la passata stagione. 
Alberto Spagnoli, 30 anni, le 
due ultime stagioni ad Ancona, 
24 reti in 61 gare giocate ed 
Emilio Volpicelli, 32 anni 11 
marcature e 33 partite 
disputate con la maglia del 
Pineto. Se il Benevento dovesse 
mettere a segno il colpo 
Lamesta dal Rimini potrebbe 
liberare Ernesto Starita, 
ventottenne attaccante ex 
Monopoli, Casertana e Bisceglie 
in C, profilo molto gradito sia a 
Roma che Brambilla. Edward 
Obaretin, 21 anni, difensore 
centrale di proprietà del Napoli 
ma protagonista di un 
eccellente campionato al 
Trento sarebbe stato sondato 
dal Foggia interessato al 
calciatore con trattativa 
piuttosto avanzata.    


